

第30回目は仙崎・青海島と湯本温泉の旅

5月7日、快晴のなか参加者20名と同行スタッフ10名が向かった先は山口県長門市の湯本温泉☆ 爽やかな海風を感じながら、仙崎港周辺を散策してきました！

お昼は大谷山荘で食事とお風呂をいただき、いつも以上に会話も弾んでいました☆ 参加された皆さん、お疲れ様でした！



バスハイク30回目を迎えて

このたび在宅酸素友の会バスハイクが30回目を迎えたとのこと、弊社としましても感無量の想いでございます。

弊社は医療用酸素を提供する会社として、約15年前の第1回バスハイクから毎回同行させていただき、患者様の酸素機器の交換やバックアップ等をおこなって参りました。



これまで年2回のバスハイクは、安全面や患者様の体調への配慮から近隣で景色が良く、お料理の美味しい場所を目的地として訪れました。

私自身これまで振り返ってみると、第1回目の湯布院の旅は初めてということもあって大変緊張し、患者様が全員無事に帰路に着かれた後には本当に安心したことを今でも覚えております。

友の会バスハイクの意義は、ご病気を患っておられる患者様が少しの時間でも日常生活を離れて、安全かつ楽しいひとときを過ごしていただくことにあるのではないかと考えております。そのためにも、毎回、中山看護部長様と共に目的地の下見を行い、所要時間や周辺のバリアフリーの状態、

お料理、お風呂の様子等は必ずチェックしております。

今後も弊社の社員一同さまざまな工夫を重ね、このバスハイクがより充実したものとなるよう努力して参るとともに、患者様方にとってくつろぎの旅となるよう願いつつ、拙文を終えることといたします。

株式会社 大同商会
代表取締役 大坪 邦治

